EXCEUSIOR

Se Entrevistó la CIDH con Líderes de la Iglesia Católica Argentina

na de los Derechos Huma país nos (CIDH) escuchó hor El en su sexta jornada en Argentina, los puntos de vista de la Episcopal argentina de la Iglesia Católica. La señaló posteriormente

BUENOS AIRES, 12 de que reiteradamente ha de-septiembre (EFE, AP, AFP) nunciado la violación de los La Comisión Interamerica de rechos humanos en el

El cardenal Raúl Prima-

"Hemos comentado los do. cumentos que oportunamenpresentó el episcopado -para referirse a la situación nacional y que están contenidos en una declara ción. Hemos contestado algunas preguntas y hemos dado nuestros puntos vista sobre la realidad na cional", explicó el cardenal Primatesta.

Los miembros de la comisión que entrevistaron al cardenal su presidente Andrés Aguilar de Venezue-la: Tom Farer, de Estados Unidos y Edgardo Paz Barnica, Honduras : declina-ron emitir comentarios sobre la reunion.

La declaración eclesiásti-

SIGUE EN LA PAGINA TREINTA

1) i A

Se Entrevistó la CIDH con Líderes de la Iglesia Católica Argentina

ica en un conjunto de dorumentos episcopales en los nue la Iglesia argentina lenunció las "detenciones n comprensiblemente lar gas", las "incomunicaciones de rara duración" y la su-presión de las garantías in-

Primatesta señaló que la Iglesia tione suficiente auoridad moral como para resentar los problemas a quienes corresponda y refleor la situación del país".

DECLARACIONES DE ISABELITA

Deolindo Bittel, declararon en sustancia que el actual gobierno, por su esencia misma, está condenado a violar los derechos huma-

Asimismo, pidieron el restablecimiento del estado de derecho y reclamaron la facultad del pueblo de darsu propia organización politico-social.

Isabel Peron fue entrevis urbana de San Vicente, donde vive bajo severas medi-das de vigilancia.

Entretanto, mujeres uruciono declaración de guerra dos habían sido vistos en la Argentina, informó hoy el prisiones no oficiales y prediario Clarin.

Se afirma que 122 uruguayos Isabel Peron fue entrevis-tada por miembros de la CiDI en su residencia sub-CiDI en su residencia sub-

(AP y AFP)

BUENOS AIRES, 12 de sepguayas aprovecharon la es-Mientras tanto, los comu-tancia de la CIDH en Bue-tiembre.— Unos 40 uruguayos micados difundidos anoche nos Aires y vinieron a de-perór y el Movimiento Jus-tricialista (peronista), con tas, Dijeron las denuncian-ciantivo de la presencia de la tes que 16 de los ciudada. Derechos Humanos la desapa-

Los denunciantes urugua-Tanto la ex Presidenta tres mujeres embarazadas Los denunciantes urugua-como el vicepresidente del se encontraban en el grupo vos fueron recibidos ayer por Movimiento Justicial i s.t.a., de los 122. el secretario ejecutivo de la CIDH, Edmundo Vargas.

> La Nación informó, por su parte, que 4 mujeres uruguayas -A sunción González Souza, Julia Cattaneo de Borelli,

Violeta Amugani de Moreno y Ester Gatti de Islas-, visitaron su redacción anoche, v ratificaron que habían denunciado "la desaparición de los 122 uruguayos de los cuales 16 habrían sido vistos en prisiones no oficiales.

Las mujeres dijeron que, "durante 2 horas, la CIDH atendió su denuncia, que acompañaron con la lista de los desaparecidos, entre ellos 7 niños y 3 mujeres embaraza-

ACUSACION EN BRASIL

Por otra parte, en Sao Pau-

lo, el jurista francés Eric Jean Thomas acusó hoy al gobierno uruguavo de haber secuestrado y deportado a niños por razones políticas:

En representación de la Federación Internacional de Defensa de de los Derechos Humanos y del Movimiento Internacional de Juristas Católicos. Thomas realizó una misión en Uruguay, Argentina y Chile, para investigar el caso y debió enfrentarse, dijo, a una "verdadera conspiración de l'encio" de parte de las autoridades de los 2 paí-

"Uruguay creó un nuevo tipo de represión: el secuestro de niños, con el fin de hacer hablar a sus padres", afirmó en una conferencia de prensa, en la que señaló, entre otros. casos, el de los niños Grisonas, secuestrados en 1976 con sus padres y hallados en julio pasado en Valparaíso, donde habian sido adoptados por una familia chilena.

Thomas señaló la "evidente colaboración" de los regímenes argentino y uruguayo en este tipo de secuestros, que cuentan, en el caso de los Grisonas, afirmo, con la complicidad chilena.

Asimismo, denuncio las condiciones de detención de la uruguaya Lilian Celiberti, secuestrada en Brasil con sus 2 hijos y su compañero, Universindo Diaz, quien se halla aisiada en una prisión willitar de hombres, sin poder entrevistarse con el abogado militar designado por las autorida-